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Il faut vivre dans le détachement, aussi évitons nous toute souffrance. 
C'est notre esprit de possession qui est la source de tous nos maux. Travaillez sur le 
détachement des objets matériels et des êtres aussi ; contentez-vous d'aimer vos êtres 
chers mais ne les ramenez pas à vous, cet esprit de possession vous n'en avez pas le 
droit, chaque individu est unique. 
Il a un chemin de vie qu'il doit suivre sans béquilles.
Nous le répétons, allez où vous vous sentez bien, ceux qui vous aiment ne vous 
abandonneront jamais et vous suivront, pas de culpabilité infructueuse stérile qui 
engendre maladies et souffrance.
Ayez confiance en l'invisible qui est issu du souffle de vie.
Nous vous guidons réellement, cela fait partie de nos missions sur terre. Soulagez la 
misère humaines entassée dans le matérialisme insensé.


